

Asah Kemampuan Linmas, Babinsa Desa Sumberarum Berikan Pembekalan dan Pelatihan

Agung widodo - MAGELANG.JURNALBIROKRASI.COM

May 29, 2024 - 08:05



(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 22/ Tempuran Serka Joko Roby Pada Rabu 29 Mei, Saat Memberikan Pelatihan dan Pengarahan Kepada Anggota Linmas Desa Sumberarum Bertempat di Aula Sumberarum

MAGELANG - Dalam rangka mewujudkan kondisi keamanan dan ketenteraman masyarakat di wilayah, perlunya setiap anggota Perlindungan Masyarakat (Linmas) mampu untuk menjaga serta melaksanakan tugas di mata warga

masyarakat.

Kemampuan setiap anggota linmas sangat dibutuhkan, sehingga penguatan maupun pembinaan harus dilakukan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas di setiap wilayah binaan selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa), Rabu(29/05).



Babinsa Desa Sumberarum Serka Joko Roby Bersama Bhabinkamtibmas memberikan pembinaan dan pelatihan kemampuan kepada puluhan anggota linmas bertempat di aula Desa Sumberarum Kecamatan Tempuran.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kades Sumberarum Muh Zen Fanani(51), Bhabinkamtibmas, Babinsa, perangkat Desa dan puluhan peserta linmas Desa Sumberarum.

Dalam pelaksanaan pembinaan dan pelatihan linmas, Babinsa Desa Sumberarum Serka Joko Roby menyampaikan bahwa perlunya diselenggarakan pelatihan dan kemampuan setiap anggota linmas untuk memiliki pengetahuan tentang bagaimana cara menjaga keamanan, ketertiban di setiap lingkungan masyarakat. Nantinya dengan adanya pemberian pelatihan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas dapat menjadikan pedoman dalam melaksanakan tugasnya," terang Serka Joko Roby.

Perlunya setiap peserta linmas Desa Sumberarum memiliki pengetahuan, ketrampilan dan pengetahuan dasar PBB, sehingga dapat lebih percaya diri dalam menjalankan tugas di lapangan.

" Jadikan kegiatan kemampuan linmas hari ini sebagai upaya meningkatkan pengetahuan bagi peserta linmas yang lebih tanggap, efisien, profesional dan menjadi panutan kepada warga masyarakat," pungkas Babinsa.

Dalam kesempatan yang sama, Kades Sumberarum Muh Zen Fanani mengungkapkan, bahwa kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Sumberarum selain sebagai upaya pembinaan kepada masyarakat, juga untuk menambah wawasan tentang kemampuan bagi anggota linmas Desa Sumberarum yang lebih sigap dan tanggap terhadap perkembangan situasi di wilayah," terang Kades Sumberarum.

Lebih lanjut dikatakan Muh Zen Fanani, kami juga mengucapkan selamat kepada peserta linmas Desa Sumberarum yang telah mengikuti dari awal hingga akhir kegiatan pelatihan dan kemampuan linmas hari ini dapat berjalan dengan penuh semangat dan tertib.



" Terimakasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah berupaya meningkatkan kualitas anggota linmas Desa Sumberarum, sehingga dengan adanya kegiatan ini nantinya para linmas kami dapat lebih semangat dalam menjaga ketertiban, ketentraman masyarakat Desa Sumberarum," tutup Kades Sumberarum.

Pelaksanaan kegiatan pelatihan dan kemampuan linmas Desa Sumberarum berjalan dengan tertib dan lancar.

Redaktur: Sertu Gunawan.